



Hittenkirchener Trachtenverein besucht Hofbräuhaus Traunstein

Beitrag

Auf Einladung vom Hofbräuhaus Traunstein nahmen etwa 30 Leute aus den Reihen des Hittenkirchener Trachtenvereins an einer Brauereiführung mit anschließender Bierverkostung teil. In der kurzweiligen Führung erhielten die Teilnehmer einen Einblick in die Geschichte und Arbeitsabläufe der 1612 gegründeten Traditionsbrauerei sowie grundlegende Kenntnisse über den Herstellungsprozess ober- und untergäriger Biersorten.

Grund für die erfolgte Einladung ist, dass der Hittenkirchener Trachtenverein erst seit wenigen Jahren das Bier von der Traunsteiner Brauerei bezieht. Das Hofbräuhaus Traunstein wird auch die Festwoche im Pfingsten 2021 beliefern, welche der Hittenkirchener Trachtenverein gemeinsam mit der hiesigen Feuerwehr ausrichtet.

Foto: Trachtenverein Hittenkirchen



Kategorie



1. Allgemein

Schlagworte

1. Bier
2. Festwoche Hittenkirchen 2021
3. Hittenkirchen
4. Traunstein